

## "Estoy harto de... los precios abusivos"

Escrito por OPINIÓN DE LOS LECTORES. Miércoles, 2 de mayo de 2012

---

*"Estoy harto de que nos cobren en exceso, incluso, cuando vamos, como fue mi caso, por amigos de otra provincia, que se han llevado un mal recuerdo de Cartagena. En este caso, nos cobraron 18 euros..."*

" (Antonio N.I.)

*"... por cuatro cervezas, una coca cola y una tapa de olivas en la cafetería Katy de Cabo de Palos. Por supuesto, dicho local se convierte en 'vetado' para mis amigos y para mí".*

**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)